

Tagesordnungspunkt 10.2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 12. März 2013

Fußgängerverbindung Amöneburger Kreisel

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Ortsbeirat Biebrich über die Wegeführung für Fußgänger zu den Betrieben ELW, TNT, Fa. Knettenbrech-Gurdulic, Wuth'sche Brauerei während und nach Abschluss der Baumaßnahme am Amöneburger Kreisel zu informieren.

Nach dem Abbruch der Bauernbrücke nutzen viele Beschäftigte im vorgenannten Industriebereich eine fußläufige Verbindung zu ihren Arbeitsstätten. Diese scheint gegenwärtig und nach Abschluss der Maßnahme am Amöneburger Kreisel nicht gegeben.

Um das Sicherheitsbedürfnis der Fußgänger sicher zu stellen, bedarf es hier einer angemessenen Lösung.

Beschluss Nr. 0029

Der Dringlichkeitsantrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Hahn
Ortsvorsteher